
13 марта 2021 года в школе, где учится мой сын (МОУСОШ с УИП ХЦ 

23), проводилось интерактивное родительское собрание. Это собрание 

отличалось тем, что нам, родителям, была предложена интерактивная 

технология на основе вымышленной ситуации. Нам удалось проанализировать 

различные проблемы, найти интересные, а порой альтернативные решения. 

Акцент был сделан не на получение готовых знаний, а на их выработку, на 

сотворчество участников дискуссии. Дискуссию вела директор школы Любовь 

Андреевна Паздникова, которая умело создавала обстановку сотрудничества, 

была сама достаточно эмоциональной, живо откликалась на возникающие 

вопросы. 

Благодарю организаторов этого родительского собрания за погружение в 

проблемные ситуации, организацию процесса выработки решений этих 

ситуаций. Такая форма проведения родительского собрания помогает 

установить доверительные отношения с нами, родителями, активизировать 

наши воспитательные возможности, поделиться своим опытом воспитания с 

другими родителями. Пожелание организаторам собрания: такое родительское 

собрание проводить в классе. 

С уважением, мама ученика 5 класса "Ф" Вдовина Евгения-Н.Н. 

Мишустина. 

 

 

В нашей школе проходило очень интересное мероприятие решение 

психологических кейсов. 

Родители обсуждали разные проблемы детей и представляли свои 

способы помочь детям выйти из данных ситуаций. 

В мероприятии принимали участие не только родители и учителя, но и 

ученики школы тем самым взгляд на проблему можно было обсудить не 

только со стороны родителя, но и выслушать мнение самих детей, что по 

моему мнению это очень важно. 

Дискуссия была очень оживленной и очень полезной. 

Решетник В.О., мама ученицы 5Ф класса 

 



Камкина О.С., мама ученика 5ф класса 



Отзыв о кейсах 5 к и 7 к 

 

Считаю, что данное мероприятие помогает в решении спорных ситуаций 

родителей и ребёнка, которое нацелено обратить внимание на проблемы 

ребёнок-взрослый, ребенок-ребенок, чтобы данная ситуации не произошла 

непосредственно с моим ребёнком и если возникнет, то уже имеется более 

освещенное представление о данной проблеме и её решении. В целом считаю, 

что данное мероприятие положительно влияет на мировоззрение отношений в 

семье и школе. 

Е.В. Терешкина 

 

Поучаствовала в мероприятии по решению Психологического кейса в 

школе, где участвовали родители, учителя и старшеклассники школы, где 

были затронуты разные вопросы по возникающим психологическим 

проблемам у детей в школе. Были рассмотрены пробелы и методы их решения 

всеми возможными способами, как со стороны родителей так и со стороны 

детей учащихся в старших классах, так как они совсем недавно были в том же 

возрасте как и наши пятиклассники, и их взгляд на те или иные проблемы 

может помочь в решении некоторых вопросов.  

Сметанина Мария, мама Калашникова Платона 5"К" 


